



## L'éléphant et l'hippopotame tirent à la corde

**K**ABUNDJI rencontrant l'éléphant lui dit :

— Je veux vous mettre la corde au cou et vous tirer jusque dans l'eau.

Alors l'éléphant se met à rire et dit à la mangouste :

— Mais tu n'es pas capable de faire cela.

Après cela, Kabundji ou la mangouste va aussi trouver l'hippo et lui affirme qu'il est capable, en lui mettant la corde au cou, de le tirer jusque dans la plaine. L'hippo se met à rigoler formidablement. Après qu'il a bien ri, Kabundji lui dit :

— Mettez seulement cette petite corde à votre cou, et moi, j'irai avec l'autre extrémité jusque dans la plaine et ne bougez qu'à mon avertissement.

L'hippo, rigolant toujours, exécute les ordres de Kabundji. Kabundji portant le bout de corde se rend alors près de l'éléphant et lui dit la même chose qu'à l'hippo. L'éléphant met la corde à son cou et la maligne Kabundji prend la corde au milieu en disant à l'éléphant :

— Je vais à la rive pour vous tirer à l'eau.

Et il va donner le signal à l'hippo. Aussitôt l'éléphant, ne voyant

pas l'hippo, croit que c'est Kabundji qui le tire à l'eau et l'hippo, lui, croit que c'est Kabundji qui le tire vers la plaine.

Les deux bêtes fabuleuses se mettent à dépenser toutes leurs forces et elles crèvent. La rusée Kabundji prend leur viande et offre un grand dîner à tous les types, qui étaient venus lui construire une maison.